



廣崎 誠治 議員

議会発言を守らないのか 非常事態になれば考えていく

坪根町長



大池公園

道の駅店舗 「ピッセンアフィエロ」 の効果は

問 この事業の目的は。

堀企画情報課長

道の駅の販売実績、来客数がともに減少し、赤字が続いている経営改善策の一つとして、食への関心を高めることにより道の駅を訪れる方の満足度を高め、その相乗効果により道の駅の

上毛町平和祈念 事業概要は

永野課長

この事業は、広島、長崎の被爆樹木を爆心地の中間点である本町に植樹することで、町民はもとより、多くの人に平和の大切さを知つてもらうことを目

的としている。

岡崎総務課長

国との専権事項ですが、上毛町がどうこう言う部分ではないと考える。

岩花 寛之 議員

し尿処理場更新の方向性は 十分に話を詰めた上で決定

坪根町長



問 一部事務組合において豊前市の試算が提出されたが所感や上毛町としての考察は。
垂水(勇)住民課長 町としては、3市町の10年後、20年後のし尿処理割合を推計した場合にどうなるかを算出して、現在検討をしている。

問 町長は吉富町と歩調を合わせており、将来的な経費が流動的な部分があると認識しており、十分に精査しながら決定したい。

問 町長は吉富町と歩調を合わせており、将来的な経費が流動的な部分があると認識しており、十分に精査しながら決定したい。

問 今のがスケジュールで行けば、いつ組合は決定をするのか。
垂水(勇)課長 十分な精査が必要である。決定時期は検討している。

問 豊前市は、上毛町と吉富町の加入に関わらず下水道に流すという処理方法に、いつ移行する予定なのか。
垂水(勇)課長 豊前市からは吉富町、上毛町が加入しなくても今の計画で進めるとしている。

問 豊前市に、いつ移行する予定なのか。
垂水(勇)課長 豊前市から吉富町と上毛町の負担割合は増える

も調査中であり、豊前市からは交付税措置に間に合うために加入するかしないかの判断は求められていない。

問 吉富町の現在と将来の下水道の普及率は。
垂水(勇)課長 今年3月末現在9.5%、17年後の2025年に10.5%で、つなぎこみは47.0%という目標を立て現在推進していると聞いている。

問 吉富町の現在と将来の下水道の普及率は。
垂水(勇)課長 今年3月末現在9.5%、17年後の2025年に10.5%で、つなぎこみは47.0%という目標を立て現在推進していると聞いている。

問 17年後に吉富町は、し尿処理組合から脱退する可能性があるということだと思う。その時、豊前市と上毛町の負担割合は増えるという事か。
垂水(勇)課長 試算では現在豊前市が64.8%、吉富町が13.6%、上毛町が21.6%だが、2038年には豊前市が69.8%、吉富町が1.5%、上毛町が28.7%と推計している。

問 吉富町の現在と将来の下水道の普及率は。
垂水(勇)課長 今年3月末現在9.5%、17年後の2025年に10.5%で、つなぎこみは47.0%という目標を立て現在推進していると聞いている。

問 一部事務組合が判断を遅らす原因だと思う。豊前市と組合をつくる場合、小さな組織が不利益をこうむることにならないよう、慎重に判断してもらいたいが、組合の構成比率など、吉富町が抜けた時のことでも含め十分に詰めた話をして決してもらいたい。

問 一部事務組合が判断を遅らす原因だと思う。豊前市と組合をつくる場合、小さな組織が不利益をこうむることにならないよう、慎重に判断してもらいたいが、組合の構成比率など、吉富町が抜けた時のことでも含め十分に詰めた話をして決してもらいたい。

問 新設と改修の一案の比較資料を入手し、検討を行っているか。
垂水(勇)課長 町では豊前市から提示があつた資料の全てについて内容を精査し、現在、検討をしている。

問 20年後の施設改修費用や漁協との同意内容は確認しているか。
垂水(勇)課長 現時点では算出している。漁協の同意は現在は口頭だが、最終的には書面でもらうと聞いている。

問 豊前市からは交付税措置の申請に間に合うよう返事を求められているか。
垂水(勇)課長 交付金の要件などを詳しいについては、担当課として

問 電気工事費、ろ過槽の防食塗装というのは、豊前市単独の場合でも必要な工事である。加入を前提に按分を行うようになつていてが、組合として、豊前市との調整が必要なのでは。
垂水(勇)課長 一部事務組合に照会し、一部事務組合から豊前市に問い合わせを行いたい。

問 現在の周防灘の処理費用は年間5400万円ほどだが、試算では7800万円と、2400万円増加の試算になっている。壊れた場合のセーフティネットをきちんとしておけば、なるべく周防灘の処理を受けたほうが良いと思うが課長の所感は。

問 下水道を推進する吉富町と上毛町では立場が違う為、上毛町としつかり議論をすべきだと思う。豊前市は明確な目標があるから上毛町と吉富町に来てほしいといふような依頼があり、我々はその辺の明確な目標と、いうものを持つていなかつた為にこうしている。

問 相乗効果を狙つて、実績が上がったのか。
堀課長 道の駅の売り上げなどを直接反映していないが、斐伊町に来て反対していなかったお客様は、28年工口に来店したお客様は、28年度、29年度で、2万5000人あり、道の駅にそれだけの方が新たに訪れたということで、相乗効果は表れていると判断している。

問 週間点だから、なぜこの事業を行わなくてはならないのか。
永野課長 広島東南口一タリークラブから話があり、被爆された地域ではない所から平和の大切さを発信してもらうことが一番重要だという思いを受け実施していくべきだ。

問 植樹場所が、なぜ大池公園開発第3段階（人道橋設置）の予定場所なのか、牛頭天王公園でも良いのです。
永野課長 先方からの要望は被爆樹木を植樹する十分なスペースがあり、幅広い世代が集う公園などということと大池公園を新しい上毛町の顔という位置づけで開発しているので将来性を考えて、選定した。

問 第3段階の橋の設置理由には利用しないと明言できるか。
永野課長 人道橋については、再三言つているように、第2段階の進捗状況を踏まえ、事業費及び必要性などを検証しながら実施するかどうか検討をするということで整備方針が決定している。

